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門田会長代理 

 

 

桑原課長補佐 

 

門田会長代理 

 

全委員 

 

門田会長代理 

 

浜辺室長 

 

門田会長代理 

 

岡委員 

 

 

 

 

濵委員 

 

 

 

桑原課長補佐 

 

 

 

 

 

門田会長代理 

 

全委員 

 

門田会長代理 

 (開会) 

 

議題(１)「新町建設計画の進捗状況」について説明をお願い

します。 

 

(新町建設計画の進捗状況について説明) 

 

質疑等ありませんか。 

 

(なし) 

 

議題(２)「海業」について説明をお願いします。 

 

(海業について説明) 

 

質疑等ありませんか。 

 

これからの人口減少を考えると、若者の雇用であったり、町

外の方が愛南町で生活してみたいと思うような魅力ある町づく

りが必要なので、海業を進めていきながら雇用等も考えていく

必要があると思いました。 

 

松山から愛南町に来て移住お試し住宅に住んでいる人が、

近々退去しなければならないと聞きましたが、退去条件の期限

を延ばすなどできないのでしょうか。 

 

移住お試し住宅については、最初から期限を申し上げ、それ

までに移住を希望される場合は家を探してもらうことを伝えた

上でお貸ししており、実際に愛南町には年間 80人ほどの移住者

がいて、その方々も家は探して来ているので特別な対応は難し

い状況です。 

 

その他質疑等はありませんか。 

 

(なし) 

 

その他、町に対し全体での質疑等はありませんか。 



 

岡委員 

 

 

 

 

 

副町長 

 

 

 

 

 

 

 

渡邊委員 

 

 

 

倉田委員 

 

 

 

 

副町長 

 

 

 

倉田委員 

 

門田会長代理 

 

全委員 

 

元日に石川県で地震があった中、愛南町の防災対策について

考えると各地区で温度差があります。避難場所や対応について

地区に任せると地震対策は後回しになるので、行政と消防団と

地域が一体となって動けるよう町が指導していってほしいで

す。 

 

百年に一度、千年に一度の津波が襲来したときに、どこに避

難したら良いかも分かっていなかった中、昨年度ようやく整備

することができ、更に今年度に入り事前復興計画のフォーラム

をしたところ、実行力のある計画づくりを進めていこうと動き

始めたので、町としても積極的に関わっていかなければならな

いと思っています。地区としても全面的な協力をお願いしたい

です。 

 

昨年、私の地元の蓮乗寺地区で防災教室がありました。今後

も参加したいと思っていますし、皆で防災意識を高めていく必

要があると思います。 

 

私は海岸端の久良地区に住んでいるのですが、避難場所はあ

りますが山が崩れたりする場合は使えないかもしれません。避

難タワーや山へ続く道を整備するなどの対処はできないでしょ

うか。 

 

久良地区は自主防災組織を含めて防災の先進地域であり、地

域の自主防災会と防災対策課で一時避難場所へ通じる避難道の

整備など場所さえ確保できるのであれば対応します。 

 

区長と考えてみます。 

 

その他質疑等はありませんか。 

 

(なし) 

 

(閉会) 

 


